

Serius Dukung Sektor Pertanian, Bupati Eka Putra Raih Penghargaan

Joni Hermanto - TANAHDATAR.XPRESS.CO.ID

Jun 17, 2023 - 10:08



Foto : Dok. Diskominfo Tanah Datar

TANAH DATAR - Pemerintah Kabupaten Tanah Datar kembali meraih prestasi di sektor pertanian atas keseriusan Bupati Eka Putra melalui Program Unggulan di bidang pertanian. Penghargaan diserahkan Menteri Pertanian Republik Indonesia (Mentan RI) di Pekan Nasional (Penas) XVI Tani Nelayan Indonesia di Lanud Tabing Padang, Kamis (15/6/2023).

Penghargaan dari Mentan RI serahkan Kepala Badan Penyuluhan dan Pengembangan SDM Kementan RI Prof. Dedi Nursyamsi Kategori Kepala Daerah yang aktif dalam mendukung dan menyukseskan sektor pertanian di Kabupaten Tanah Datar.

Penas Tani Nelayan ke-XVI tersebut ditutup secara resmi Gubernur Sumbar

Mahyeldi didampingi Wakil Gubernur dan Ketua Kontak Tani Nelayan Andalan (KTNA) pusat Yadi Sofyan Noor.

Bupati Eka Putra usai penerimaan penghargaan menyampaikan terima kasih kepada seluruh elemen, khususnya pimpinan dan anggota DPRD Tanah Datar, Dinas Pertanian bersama jajaran dan masyarakat yang telah mendukung Program Unggulan di sektor pertanian.

"Alhamdulillah, saat menghadiri acara penutupan Penas Tani 2023 nasional di Kota Padang, Saya menerima penghargaan atas kepedulian dan dedikasi terhadap bidang pertanian, tentunya ini penghargaan untuk seluruh masyarakat Tanah Datar yang selalu mendukung kegiatan dan program di bidang pertanian," kata Bupati.

Selanjutnya, diucapkan terima kasih kepada pimpinan dan anggota DPRD pada masyarakat dan kelompok tani, seluruh elemen yang ada di Kabupaten Tanah Datar, dimana untuk provinsi Sumatera Barat yang menerima penghargaan yaitu kabupaten Tanah Datar dan Kota Padang.

Eka Putra juga menyampaikan penghargaan yang diterima merupakan penghargaan bagi semua masyarakat Tanah Datar, dan atas nama pimpinan daerah menyampaikan terima kasih dan ini tentunya menjadi tantangan ke depannya.

"Ke depan, tentu banyak hal yang terus ditingkatkan untuk mempertahankan penghargaan tersebut, karena rata-rata daerah pertanian tentu kita harus fokus untuk bisa meningkatkan kesejahteraan petani kita yang ada di Kabupaten Tanah Datar," ungkapnya.

Bupati Eka Putra juga katakan semua keberhasilan itu tidak bisa tercapai tanpa dukungan dan kerjasama semua pihak, terutama masyarakat dan dinas terkait.

"Sekali lagi, Saya menyampaikan apresiasi dan terima kasih atas dukungan semua pihak terhadap pelaksanaan berbagai Progul di Tanah Datar, ke depan Saya juga berharap untuk terus dan meningkatkan dukungannya sehingga masyarakat Tanah Datar semakin sejahtera," tukasnya.

Sementara itu, Kepala Badan Penyuluhan dan Pengembangan SDM Kementan Dedi Nursyamsi saat sambutannya mengatakan bahwa Penas ke-XVI di Kota Padang merupakan yang terbaik dalam mempersiapkan sarana dan prasarana, begitu juga substansi hasil Penas XVI kali ini.

"Semua berjalan lancar, ada kekhasan dan kekhususan di Penas ke-XVI di Padang yaitu hadirnya petani-petani milenial, ini hal yang sangat membanggakan," kata Dedi

Kepada Propinsi, Kabupaten dan Kota yang meraih penghargaan, Dedi menyampaikan selamat atas dukungan di sektor pertanian dalam Memantapkan Penguatan Potensi dan Posisi Tawar Komoditi Lokal Untuk Mewujudkan Kemandirian Pangan Berkelanjutan Menuju Indonesia Lumbung Pangan Dunia 2045".

Sementara itu, Kepala Dinas pertanian Sri sampaikan Bupati Tanah Datar terus

komit dalam mendukung sektor pertanian melalui program unggulan yaitu Bombastis, Asuransi Pertanian, Peningkatan Kuota Pupuk Bersubsidi, Pembangunan jaringan irigasi dan program strategis lainnya.

Sebelumnya, kata Sri, Bupati Eka Putra melalui Program Unggulan (Progul) Biaya Operasional Membajak Sawah secara Gratis (Bombastis) yang notabene menjadi Program Inovasi bagi Pemerintah Kabupaten Tanah Datar berhasil menempati peringkat ke 5 terbaik di tingkat nasional dalam Penghargaan Pembangunan Daerah (PPD) tahun 2023.

“Kali ini pak Bupati Eka Putra kembali meraih penghargaan dari Mentan RI kategori pimpinan daerah yang aktif dalam mendukung dan mensukseskan sektor pertanian di Indonesia yang diserahkan oleh Mentan RI pada penutupan Penas Tani tahun 2023,” pungkasnya. **(JH)**